

ANEJO UNICO
Relación de Empresas

Razón social	Localización	Actividad
1. Carnaud Plast. S. A.	Dos Hermanas (Sevilla)	Transformación de plásticos.
2. Conteneplastic, S. A.	Paterna (Valencia)	Transformación de plásticos.
3. Drip Line Andalucía, S. A.	Lebrija (Sevilla)	Transformación de plásticos.
4. Elaborados del Caucho, S. A. (ELCASA)	Ripollet (Barcelona)	Fabricación de plásticos.
5. Envases Expandidos, S. A.	Hospitalet de Llobregat (Barcelona)	Fabricación de envases de poliestireno expandido.
6. Febrer Display, S. A.	Olot (Gerona)	Fabricación de transformados de plásticos.
7. General Química, S. A.	Comuni6n-Lantar6n (Alava)	Fabricación de fitosanitarios y pigmentos de cadmio.
8. Huurre Ibérica, S. A.	Cassá de la Selva (Gerona)	Transformación de plásticos.
9. Industrias Climber, S. A.	Ibi (Alicante)	Transformación de plásticos.
10. Industrias Els Molins, S. A.	Albaida (Valencia)	Fabricación de transformados de plásticos.
11. Industrias Técnicas de la Espuma, S. A. (INTECSA)	Barriñ6n (Alava)	Labrado y transformación de espuma.
12. José Iborra e Hijos, S. L.	Játiva (Valencia)	Fabricación de papel engomado, cintas adhesivas y etiquetas autoadhesivas.
13. Manufacturas Ibéricas, S. A.	Orense	Transformación de plásticos.
14. Papelera Peninsular, S. A.	Madrid	Fabricación de papel prensa offset y de impresión.
15. Plasresur, S. A.	Dos Hermanas (Sevilla)	Transformación de plásticos.
16. Plastisol Cassa, S. A.	Cassá de la Selva (Gerona)	Fabricación de productos químicos.
17. R. Viñals Soler, S. A.	Barcelona	Fabricación de colores preparados.
18. Rexpak, S. A.	Santa Perpetua de Moguda (Barcelona)	Transformación de plásticos.
19. Romer Ibérica, S. A.	Nules (Castell6n)	Fabricación de fritas y esmaltes para cerámica.
20. Sarri6, S. A. Compañía Papelera de Leiza.	Leiza (Navarra)	Fabricación de papel soporte.
21. Silquímica, S. A.	Lantar6n (Alava)	Fabricación de cargas síliceas reforzantes.
22. Scott Ibérica, S. A.	Aranguren (Vizcaya)	Fabricación de papel tisú.
23. Termocel, S. A.	Sant Andreu de la Barca (Barcelona)	Transformación de plásticos.
24. Transformadores Plásticos Andaluces, S. A.	Antequera (Málaga)	Transformación de plásticos.
25. Valles Industrias Orgánicas, S. A. (VIOSA)	Celrá (Gerona)	Fabricación de productos químicos para alimentación animal y fitosanitarios.
26. Vinil, S. A.	Le6n	Fabricación de perfiles de PVC.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

9961 *ORDEN de 21 de marzo de 1989 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Audiencia Territorial de Valencia, relativa al recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Justo Orden Recio, contra resolución definitiva de la relación nominal de funcionarios de la Escala Docente de Universidades Laborales, Enseñanzas Integradas.*

En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Justo Orden Recio contra Resolución de este Departamento, en cuya virtud se elevó a definitiva la relación nominal de funcionarios de la Escala Docente de Universidades Laborales, Enseñanzas Integradas, y contra la desestimación presunta, por silencio administrativo, del recurso de alzada interpuesto por el actor contra la precedente relación, la Audiencia Territorial de Valencia, en fecha 10 de noviembre de 1988, ha dictado sentencia, cuyo fallo es del siguiente tenor literal:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Justo Orden Recio contra los actos que han quedado reseñados en el encabezamiento de esta sentencia, debemos declarar y declaramos que los mismos son conformes con el derecho, por lo que procede confirmarlos sin dar lugar a lo pretendido por el actor; sin hacer especial pronunciamiento en cuanto al pago de las costas procesales.»

De conformidad con lo establecido en los artículos 118 de la Constitución; 17.2 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y demás preceptos concordantes de la vigente Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa.

Este Ministerio ha resuelto el cumplimiento del fallo en sus propios términos.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Madrid, 21 de marzo de 1989.-P. D. (Orden de 2 de marzo de 1988), el Subsecretario, Javier Matía Prim.

Ilmo. Sr. Director general de Personal y Servicios.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

9962 *RESOLUCION de 12 de abril de 1989, de la Subsecretaría, por la que se emplaza a los interesados en el recurso contencioso-administrativo número 212/1989, interpuesto ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Granada.*

Ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Granada se ha interpuesto por doña Matilde Jiménez Ortega, funcionaria de la Seguridad Social destinada en la Tesorería Territorial de la Seguridad Social de Granada, el recurso contencioso-administrativo número 212/1989, contra la Resolución de esta Subsecretaría de Trabajo y Seguridad Social de 28 de noviembre de 1988, por la que se resuelven los recursos de reposición contra la cobertura baremada de puestos de trabajo de la Tesorería General y Territoriales de la Seguridad Social.

En cumplimiento de lo ordenado por el ilustrísimo señor Presidente de dicha Sala, esta Subsecretaría ha resuelto emplazar a los posibles interesados en el mantenimiento de la Resolución impugnada que ostenten derechos derivados de la misma, para que comparezcan, si es de su interés, ante la referida Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Granada.

Madrid, 12 de abril de 1989.-El Subsecretario, Segismundo Crespo Valera.

9963 *RESOLUCION de 12 de abril de 1989, de la Subsecretaría, por la que se emplaza a los interesados en el recurso contencioso-administrativo número 211/1989, interpuesto ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Granada.*

Ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Granada se ha interpuesto por doña Teresa Barrientos García, funcionaria de la Seguridad Social destinada en la Tesorería Territorial de la Seguridad Social de Granada, el recurso contencioso-administrativo número 211/1989, contra la Resolución de esta Subsecre-

taria de Trabajo y Seguridad Social de 28 de noviembre de 1988, por la que se resuelven los recursos de reposición contra la cobertura baremada de puestos de trabajo de la Tesorería General y Territoriales de la Seguridad Social.

En cumplimiento de lo ordenado por el ilustrísimo señor Presidente de dicha Sala, esta Subsecretaría ha resuelto emplazar a los posibles interesados en el mantenimiento de la Resolución impugnada que ostenten derechos derivados de la misma, para que comparezcan, si es de su interés, ante la referida Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Granada.

Madrid, 12 de abril de 1989.-El Subsecretario, Segismundo Crespo Valera.

MINISTERIO DE CULTURA

9964 *ORDEN de 21 de abril de 1989 por la que se reconoce, clasifica e inscribe como Fundación Cultural Privada de promoción, con el carácter de benéfica, la denominada Fundación «Banco Bilbao-Vizcaya, Fundación (BBV)».*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de reconocimiento, clasificación e inscripción en el Registro de Fundaciones Culturales Privadas y Entidades análogas de la Fundación «Banco Bilbao-Vizcaya, Fundación (BBV)», y

Resultando que por don José Angel Sánchez Asiain y don Pedro Toledo Ugarte, como Presidente, en nombre y representación de la Entidad «Banco Bilbao-Vizcaya, Sociedad Anónima», se procedió a constituir una Fundación Cultural Privada con la expresada denominación en escritura pública, comprensiva de los Estatutos que han de regir la misma, ante el Notario de Madrid don Carlos Huidobro Gascón, el día 19 de octubre de 1988; fijándose su domicilio en Madrid, paseo de la Castellana, número 81;

Resultando que el capital inicial de la Institución asciende a la cantidad de 14.000.000.000 de pesetas, aportadas por los fundadores, constando certificación de que dicha cantidad se encuentra depositada en Entidad bancaria a nombre de la Fundación; se especifica el objeto de la misma consistente en: «El desarrollo, programación y promoción de actividades de índole cultural, atendiendo a las circunstancias de cada momento y gozando la Fundación de plena libertad para proyectar su actuación hacia tales finalidades y objetivos.

Dentro de dicho ámbito, la Fundación tendrá por objeto:

a) La promoción y organización de congresos, simposios, seminarios, exposiciones, conciertos, cursos, coloquios, conferencias y actos similares de índole fundamentalmente cultural.

b) La concesión de ayudas financiando en todo o en parte la asistencia a los actos mencionados anteriormente.

c) La divulgación de trabajos y estudios que se estimen de interés en el ámbito cultural, artístico, empresarial, económico y social, así como la constitución de un centro de reflexión sobre problemas de actualidad.

d) La colaboración con terceros, personas naturales o jurídicas, Instituciones u Organismos, para fomentar la difusión de nuestra cultura occidental o de otras culturas ajenas a nuestro entorno geográfico y político-social.

e) La promoción, financiación y difusión de todo tipo de actividades culturales y de experiencias, fundamentalmente en el campo financiero, empresarial y de marketing, en orden a la formación de altos directivos y ejecutivos del mundo empresarial.

f) Realizar y proporcionar cualquier otra actividad afín, complementaria, directa o indirectamente relacionada con las especificadas anteriormente;

Resultando que el gobierno, administración y representación de la Fundación se encomienda a un Patronato integrado por todos los miembros del Consejo de Administración del «Banco Bilbao-Vizcaya, Sociedad Anónima», correspondiendo los cargos de Presidentes a don José Angel Sánchez Asiain y a don Pedro Toledo Ugarte y de Vicepresidente a don Emilio de Ybarra y Churrua, todos los cuales han aceptado expresamente sus cargos;

Vistos la Ley General de Educación de 4 de agosto de 1970; el Reglamento de las Fundaciones Culturales Privadas y Entidades análogas de 21 de julio de 1972; los Reales Decretos 1762/1979, de 29 de junio, y 565/1985, de 24 de abril, y las demás disposiciones concordantes y de general aplicación;

Considerando que, conforme a lo prevenido en los artículos 1 y 2 del Real Decreto 1762/1979, en relación con el artículo 103.4 del Reglamento de Fundaciones Culturales Privadas de 21 de julio de 1972, es de la competencia de este Departamento el reconocer, clasificar e inscribir la presente Fundación, en consideración a los fines que se propone cumplir;

Considerando que el presente expediente ha sido promovido por persona legitimada para ello, y que al mismo se han aportado cuantos

datos y documentos se consideran esenciales, cumpliéndose los requisitos señalados en el artículo 1.º del Reglamento de las Fundaciones Culturales Privadas y Entidades análogas, aprobado por Real Decreto 2930/1972, de 21 de julio, con las especificaciones de sus artículos 6.º y 7.º, siendo por su carácter una institución cultural y benéfica y por su naturaleza de promoción, conforme al artículo 2.º, 4 del mismo,

Este Ministerio, a propuesta de la Secretaría General del Protectorado, previo informe favorable del Servicio Jurídico del Departamento, ha resuelto:

Primero.-Reconocer como Fundación Cultural Privada de promoción con el carácter de benéfica la denominada Fundación «Banco Bilbao-Vizcaya, Fundación (BBV)».

Segundo.-Encomendar su representación y gobierno al Patronato cuya composición anteriormente se detalla.

Tercero.-Aprobar su presupuesto para el primer año.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 21 de abril de 1989.-P. D. (Orden de 12 de junio de 1985), el Subsecretario, Miguel Satrustegui Gil-Delegado.

Ilmo. Sr. Subsecretario.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

9965 *ORDEN de 16 de marzo de 1989 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Burgos en el recurso contencioso-administrativo número 573/1986, interpuesto contra este Departamento por don Amancio Fisac Mardomingo.*

De orden del excelentísimo señor Ministro se publica, para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos, el fallo de la sentencia dictada con fecha 12 de diciembre de 1988 por la Audiencia Territorial de Burgos en el recurso contencioso-administrativo número 573/1986, promovido por don Amancio Fisac Mardomingo, sobre petición de reconocimiento y abono sin reducción alguna de los trienios que tiene acreditados como Veterinario titular, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor.

«Fallo: En atención a lo expuesto, este Tribunal decide:

Primero.-Desestimar las causas de inadmisibilidad opuestas por el Abogado del Estado y el Letrado de la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Segundo.-Estimar el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Amancio Fisac Mardomingo, contra la denegación presunta de la solicitud formulada por el recurrente, que se recoge en el encabezamiento de esta sentencia, y, en consecuencia, declarar el derecho del mismo al reconocimiento de los trienios en el Cuerpo de Veterinarios Titulares al 100 por 100 de su valor, en igualdad de condiciones que los tienen reconocidos los funcionarios restantes de la Administración Pública de su mismo nivel y titulación, con plena efectividad tanto en situación de activo como de jubilado, y con derecho a la correspondiente percepción material, en una u otra situación, a partir de los cinco años anteriores a la presentación de su solicitud ante el órgano de la Administración en que se efectuó. Todo ello, sin hacer especial imposición de costas procesales.»

Lo que comunico a VV. II.

Madrid, 16 de marzo de 1989.-P. D., el Director general de Servicios, Juan Alarcón Montoya.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Director general de Servicios.

9966 *ORDEN de 16 de marzo de 1989 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso de apelación interpuesto por el Abogado del Estado contra sentencia de la Audiencia Nacional recaída en el recurso contencioso-administrativo número 43.932, interpuesto contra este Departamento por don Antonio Alberto Martínez Tejero.*

De orden del excelentísimo señor Ministro se publica, para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos, el fallo de la sentencia dictada con fecha 8 de abril de 1988 por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo en el recurso de apelación interpuesto por el señor Abogado del Estado y el Instituto Nacional de la Salud contra la sentencia de la Sección Cuarta de la Audiencia Nacional recaída en el recurso contencioso-administrativo número 43.932, promovido por don